



Bogotá presenta experiencia de áreas metropolitanas en Montreal

Bogotá D.C., octubre 06 de 2015. Durante el 6 y 7 de octubre, se desarrollará la Conferencia temática de Montreal sobre áreas metropolitanas, evento que reunirá actores de todo el mundo y Bogotá estará presente a través del secretario Distrital de Planeación, Gerardo Ardila, quien llevará la experiencia de la ciudad en materia de colaboración y visión sobre la planificación y la gobernanza a escala metropolitana.

Bogotá dejará ver el trabajo que ha realizado para la consolidación de un modelo abierto y desconcentrado de ordenamiento territorial, articulado con los municipios aledaños para en conjunto constituir proyectos que beneficien a los habitantes. También presentará la experiencia de la RAPE Región Central como un logro en la asociación con los departamentos vecinos, que evidencia alternativas de asociación para dar respuesta a problemas comunes.

Durante este encuentro se adoptará la Declaración de Montreal sobre áreas metropolitanas, en este documento quedará plasmado el impacto de las acciones que se puedan realizar y la cooperación entre actores a escala metropolitana para la realización de un desarrollo urbano sostenible.

La Declaración se presentará al Secretariado de Hábitat III para que se tenga en cuenta dentro del proceso decisorio que culminará en la adopción de la Nueva agenda urbana en Quito, en 2016, teniendo en cuenta que este encuentro hace parte de las once conferencias temáticas y regionales preparatorias de la Tercera conferencia de las naciones unidas sobre la vivienda y el desarrollo urbano sostenible.